
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生　ソリマン・ゼアドさん

◦会　長　挨　拶◦

川辺　哲会長

皆さんこんにちは、今日は久しぶりに２４Ｆの

会場ですが、なんとなく全員が出席しているよ

うでカジュアルなＢＧＭも流れていて居酒屋的

な楽しい感じがよいと思います。さて、新しい

年度が始まって、一か月半が経ちました。各委

員会の活動も新しいメンバーによって、始まっ

たところだと思います。先日、国際ロータリー
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の第２６２０地区の小泉ガバナーより、突然（と

は言っても前振りはありましたが）、戦略計画

を立てる活動を設定してほしいという要請があ

りまして、対応に苦慮しております。といいま

すのは、ロータリークラブの活動は、「単年度

制」が特徴でして、委員会活動は、毎年、委員

会を組成して、原則的に一年間を区切りとして

計画を立て、予算を組んで行動しますので、途

中で新たな組織を作って活動するのは難しいの

です。各年度の連続性は、当然のこととしてあ

りますので、特に求められてはおりません。即

ち、毎年の会長、幹事、委員長の方針をベース

にして進めて良いことになっております。「単

年度性」は、自由度が高く、新しい事に取り組

み易いので、変化対応が比較的スムースに行え

るという利点がありますが、半面、連続性や戦

略性には乏しい事はいなめません。今年のアー

ティック会長は、経営コンサルタント出身の故

か、戦略性や連続性を重要視しているように感

じます。静岡ロータリークラブは今年度９０周

年です。１０年後の１００周年を目指して、長

期のビジョンを皆さんで考える機会を持とうと

考えているのですが、その中で、３ 年計画（そ

れも数値目標で）を作って欲しいとの要請にど

う応えていけるか、関係の方々で対応策を考え

たいと思っております。難しい話はこれくらい

にして、毎月一回、会長挨拶の時間で、過去の

レコードビジネスの経験を活かして、主にアメ

リカンポップスの歴史をご紹介しようと思って

おりますが、今月は暑い夏を涼しく過ごす音楽、

ブラジルから発生した「ボサノバ」をご紹介し

たいと思います。それでは「ミュージックスター

ト！」（演奏）如何でしたか？夏の暑さを吹き

飛ばす清涼剤のような音楽ですが、ジャズの要

素が入って、非常に都会的な魅力的な音楽とな

り、当時、世界中の音楽ファンが飛びつきまし

た。ジャズについては、先週の卓話に登場され

た林さんの主宰する「ストリート・ジャズ・フェ

スティバル」は、先週末の嵐に見舞われました

が無事終了いたしました。来月は、趣向を変え

て、ご要望のあった「日本のシティポップス」

にしようと考えておりますので楽しんでいただ

ければ幸いです。それでは今週も、エンジョイ・

ミュージック、エンジョイ・ロータリーで、暑

い夏を乗り切りましょう！

※ビデオ上映された曲とアーチスト

・イパネマの娘

　アストラッド・ジルベルト＆スタン・ゲッツ

・波　アントニオ・カルロス・ジョビン

・マシュケ・ナダ

　セルジオ・メンデスとブラジル’ ６６サマー・

　サンバワルター・ワンダレイ

・フェリシダード　ナラ・レオン

・コルバード

　アストラッド・ジルベルト＆スタン・ゲッツ

◦委  員  会  報  告◦

親睦委員会　原田　兆啓委員長

来月９月１７日（火）に観月会を開催します。

多くの方のご参加をお待ちしております。



新会員交流親睦委員会　番匠　俊行委員長

今晩８月２６日に今年度初の親睦会を開催いた

します（３２名参加予定）。

その他報告なし　

◦幹　事　報　告◦

横山　泰久幹事

１０月２６日（土）合同奉仕＋フィイヤーサイ

ドミーティング（廣末鮨）を開催します。

１１月１０日（日）地区大会を甲府で開催しま

す。９月休例会が多く、早めの締め切りとなり

ますが、皆様のご参加をお待ちしております。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　佐藤　長巳さん

●月●●日　伊藤　正彦さん

●月●●日　山元　雍久さん

●月●●日　木村　絵美さん

●月●●日　石塚　直美さん

◦ス　マ　イ　ル◦

佐藤　長巳さん

誕生日のお祝いありがとうございます。

山元　雍久さん

誕生日のお祝いありがとうございました。●●

才になりました。

木村　絵美さん

誕生日のお祝いありがとうございます。

石塚　直美さん

本日は、お忙しい中、私『石塚直美』のＢｉｒｔｈ

ｄａｙの為に２４Ｆにお集まり頂きありがとう

ございます。気持ちはいつでも永遠に２８才で、

これからも元気に頑張ります！

川辺　哲さん

来る９月２１日土曜日に呉服町の札の辻クロス

ホールで、クロスホール主催のクラシックコン

サートを企画しました。チェロとピアノの名手

の競演です。クロスホールの音の響きの良さを

たっぷり味わうことが出来ます。クラッシック

に興味のある方は是非ご来場ください。

満席スマイル

志田さんテーブル、福地さんテーブル、山元さ

んテーブル、伴野さんテーブル、谷口さんテー

ブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

8/26 110名
（110名）  80 名 30 名 72.73％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦前年度の会計報告◦

前年度会計幹事　藤田　佳久さん

◦会計監査報告◦

前年度会計監査　山田　知広さん

◦今年度予算説明◦

今年度会計幹事　藤田　佳久さん

◦クラブフォーラム　会員増強アワー◦

会員増強委員会　山田知広委員長

今日は、７月２７日に行われました地区会員増

強セミナーの内容を周知し静岡ロータリーとし



て会員増強を目指していきたいと思います。地

区・国際ロータリーの考え方は、パンレット『世

界を広げる準備をしよう！』をご覧ください。

パンフレットの目的は、５０才以下の若年層へ

のＰＲ、熱量のある新会員候補者、ベンチャー

精神のあるビジネスマンへ入会したらどんなメ

リットがあるかを記載しています。国際ロータ

リーの基本的な考え方、大前提は、入会しづら

い方、維持しづらい方（金銭的、時間、年齢等）

に対して柔軟な対応施策をうつことです。国際

ロータリーでは、正会員、名誉会員以外に多様

な会員種別を設けることが認められておりシニ

ア会員、家族会員、ＷＥＢ会員等の会員種別で、

各種条件を設定することにより、会員を維持し

引きとめる努力をしています。その他にも法人

会員・準会員等もありますが、それぞれの事情

により入会しやすい環境を築くことがテーマと

なります。セミナー内では、衛星クラブも力を

いれて説明されていましたのでご説明いたしま

すが衛星クラブとは、母体のロータリーから派

生したもう少し柔軟に制度を決められるもう１

つの組織であり、８人そろえば結成できます。

衛星クラブのメンバーも、ロータリリアンとし

てカウントされスポンサークラブの会員数にも

含まれます。衛星クラブの必須条項は、例会最

低月２回、会費納付、ロータリー雑誌購読であ

りそれ以外は自由です。年齢制限がなく設立が

しやすいです。またクラブ会費を高額にしない

策としてＷＥＢ開催等の例会運営の工夫、職員

を設けないことなどで地域社会の２０代から

４０代の幅広い方たちへ勧誘が可能です。

静岡ロータリークラブでは、今年度の会員増強

施策に対して、現在の状況把握の上、伝統的な

方法で対応を考えています。

会員１１０名の内訳から見る課題と対策

年齢別：４０代以下１６％、５０台３９％、

６０代２８％、７０代１７％

⇒地区課題と同様、若年層へのアプローチが必

要な状況

男女比：静岡ロータリーでは現在９名の女性会

員が在籍

⇒継続して女性会員の入会アプローチが必要

会員属性　：地元企業の会員７０％、支店長全

国組織の会員３０％

具体的なアプローチ策

会員が静岡ロータリーの魅力を認識し、その魅

力を会員候補者の方に語り説得をしていきます。

会員アンケートの結果（集計サマリ）

・静岡ロータリーの魅力

人脈づくり、他業種・静岡内での交流ネッ

トワークができる

・会員増強に向けた活動案

ビジネスマッチング、趣味のサークル、イ

ベントへの参加

継続して、会員増強は、重要なテーマとなりま

す。川辺会長からは１１０名の維持は必須との

お言葉をいただいておりますが今後も静岡ロー

タリーの魅力を維持し会員増強を目指していき

ます。

志田パストガバナーからのアドバイス

静岡ロータリーは、女性の参加、新会員・多業

種からも会員が多く、静岡ロータリーらしくア

プローチしていければよいと考えています。ま

たシニア会員、法人会員の検討をしていただき

たいと思います。


